

Fecha 24.11.2021	Sección Mercados	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

AL MANDO



#OPINIÓN

En el sistema financiero de México, la diferencia de créditos otorgados a hombres es 26 por ciento mayor, que los asignados a las mujeres

INCLUSIÓN Y DIGITALIZACIÓN FINANCIERA



La Embajada del Reino Unido, a través de **Amy Clemitchaw**, embajadora adjunta de esa representación en México; DAI, Distrito Emprendedor; la CNBV, que dirige **Jesús de la Fuente**, y la Consar, al mando de **Iván Pliego**, presentaron la segunda edición de Sandbox Challenge, concurso que convoca a emprendedores con proyectos de innovación financiera.

La convocatoria para el Sandbox Challenge 2.0 estará abierta hasta el 21 de enero de 2022, y podrán participar emprendedores nacionales e internacionales interesados en probar sus modelos de negocio en México.

Las categorías se dividen en Modelo Novedoso e Innovación Financiera y para participar, la aplicación contará con cuatro etapas: 1) registro de participantes, 2) formulario del proyecto, 3) acceso a guía informativa, y 4) envío de guía interactiva.

Uno de los indicadores de la brecha de género en el sistema financiero en México, es la diferencia de créditos otorgados a hombres, que es 26 por ciento mayor, que los asignados a mujeres. Incluir Modelos Novedosos podría ayudar a alcanzar la meta planteada para 2024 para el acceso y uso de servicios financieros, buscando generar productos enfocados en atender las necesidades financieras de las mujeres de maneras innovadoras.

Con ello se estará apoyando el primer objetivo de la Política Nacional de Inclusión Financiera, que pretende incrementar el número de cuentas de la banca, entidades de ahorro y crédito popular e instituciones de fondos de pago electrónico por cada 10 mil personas adultas

de 13 mil 932 a 16 mil 680.

INNOVACIÓN MÉDICA

En 2020, las enfermedades del corazón se colocaron como la principal causa de muerte en el país. Cifras del Inegi, de **Julio A. Santaella**, destacan un incremento de 17.3 por ciento con respecto al año previo. Los males cardíacos presionan los sistemas de salud pública y privada, sin embargo, existen avances en dispositivos médicos que permiten crear mejores tratamientos en pacientes con este mal. Tal es el caso de la empresa japonesa Terumo, con 100 años de experiencia a nivel mundial, esta firma que en México dirige **Keiji Takano**, desarrolló "Alta el Mismo Día", programa que permite hacer más eficientes los espacios en salas ambulatorias mediante procedimientos cardiovasculares de mínima invasión. Un ejemplo del procedimiento lo observamos en el Hospital 20 de noviembre del ISSSTE, logrando ahorros de más de millón de pesos por cada 50 pacientes atendidos bajo esta práctica.

MARCHA ATRÁS

La Barra Mexicana de Abogados pide al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, dejar sin efecto el acuerdo publicado en el Diario Oficial de la Federación sobre proyectos y obras públicas que sean considerados de interés público y seguridad nacional. Los juristas alegan violaciones a disposiciones constitucionales.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI

El Sandbox Challenge es un concurso para emprendedores

